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TOUR D'HORIZON

PARLONS PEU PARLONS VRAI : CE MONSIEUR EST À RESPECTER OUI IL EST TRÈS
INTÈGRE

Je n'ai pas coutume de faire l'apologie de qui que ce soit dans ce forum ( il fallait que je mette
d'abord les pendules à l'heure pour ceux ou celles qui viendront fumer du chanvre indien sur
mon post ). 

Seulement, on n'a beau ne pas aimé ce qui se dit dans Tour D'Horizon sinon reconnaissons
quand même que ce monsieur est très courtois, humble, intelligent, poli et très calme tu sens
vraiment qu'il a été bien éduqué par rapport aux arrivistes que la vie a surpris . Je suis certain
que, pour ceux qui ont commencé à regarder les productions de cette émission depuis des
lustres, vous allez constater que dans ses prises de paroles il a toujours su se retenir par
rapport aux autres qui se font remarquer négativement.

 Il ne dit pas ce qu'il ne connait pas. Quand tu vois cet homme ouvrir sa bouche pour parler d'un
sujet, c'est qu'il a les éléments bien précis pour étayer la lanterne du téléspectateur oui il ne
vocifère pas comme ceux-là qui croient savoir tout pourtant des bons ignorants. Parfois, quand
ses collègues vocifèrent, si vous remarquez bien, il ne réagit jamais .
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 Faites le constat (je suis sans doute que vous l'avez également constaté). Francis reste
humble grand frère. Rien à dire ! Je me pose même la question de savoir comment certains ont
fait pour avoir de gros postes dans cette télévision devant les messieurs de cette trame.
J'espère qu'il y aura un remaniement de ce côté bientôt. 

 

Pris sur le forum « LCCLC ». Facebook
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